



## Hatice Barbaros

Türkei/Turkey

Geboren 1981 in Istanbul. 2016 Abschluss an der Mimar Sinan Universität für Bildende Kunst (Istanbul), Fachbereich Fotografie. Langjährige Tätigkeit im Buchsektor als Kauf- und Beschaffungsassistentin. Gleichzeitig Filmkritikerin für Kino- und Fernsehfilme. Ihre Fotoprojekte "Heroes of the City" und "Seven Hills of Istanbul" wurden in den letzten Jahren in Istanbul gezeigt, weitere Projekte laufen aktuell. Die Fotografien Hatice Barbaros wirken wie durchkomponierte klassische Gemälde aus der Zeit der Alten Meister. Dramatischer Inhalt ist Bühnenbildartigem Aufbau und schlaglichtartiger Beleuchtung unterworfen. Wie Schlüsselemente aus den Klassikern der Literaturgeschichte sind die einzelnen Ausstattungsstücke und Protagonisten auf der Bühne inszeniert. Schon nach Kurzem dämmert dem Betrachter, dass er es mit den tragischen Stoffen der Weltliteratur zu tun hat, von berühmten Autoren wie Goethe, Gogol, Tolstoi, Dostojewski.

Born 1981 in Istanbul. 2016 Graduation from Mimar Sinan Fine Arts University (Istanbul), Department of Photography. Long-term job in the field of books as purchasing and procurement assistant. At the same time film critic for cinema and television films. Her photographic projects "Heroes of the City" and "Seven Hills of Istanbul" have been shown in Istanbul in recent years; further projects are on-going. Hatice Barbaros' photographs seem like thoroughly composed classical paintings from the time of the Old Masters. Dramatic content is subject to stage-like construction and highlight illumination. Like key elements from the classics of literary history, protagonists and individual decorative items are mounted on the stage. After a short while, the viewer realises that he is dealing with the tragic topics of world literature by famous authors like Goethe, Gogol, Tolstoy, Dostoyevsky.



Lev Tolstoi – Anna Karenina, 2016, digitale Fotografie auf Alu-Dibond, 62 x 100 cm

Lev Tolstoy – Anna Karenina, 2016, digital photography on alu dibond, 62 x 100 cm